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“ESTA MENSAGEM IRÁ EDIFICAR SUA VIDA”. 

 

TEXTO: 

I Samuel . 17 
38. E vestiu a Davi da sua própria armadura, pôs-lhe sobre a cabeça um 

capacete de bronze, e o vestiu de uma couraça. 39. Davi cingiu a espada 

sobre a armadura e procurou em vão andar, pois não estava acostumado 
àquilo. Então disse Davi a Saul: Não posso andar com isto, pois não estou 

acostumado. E Davi tirou aquilo de sobre si. 40. Então tomou na mão o seu 
cajado, escolheu do ribeiro cinco pedras lisos e pô-los no alforge de pastor 

que trazia, a saber, no surrão, e, tomando na mão a sua funda, foi-se 
chegando ao filisteu. 

 
 

 INTRODUÇÃO 
 

Alguém disse que todos os dias temos que matar um gigante se 
quisermos chegar ao final desse dia. Isso é bem verdade, pois todos os dias 

enfrentamos diversos problemas e o que para um pode ser pequeno para 
outro pode ser mesmo é um grande gigante. 
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A vida do ser humano é feita de escolhas, pois logo quando abrimos 
nossos olhos pela manhã temos que tomar decisões que certamente 

influenciarão em nossas vidas e muitas vezes nas vidas de pessoas que 
amamos. Mas precisão tomar decisões quase que a todo o momento e isso é 

uma constante.  
Quando deparamos com um grande problema logo clamamos a 

Deus, pois ao olharmos o tamanho do problema logo pensamos: Eu não vou 

conseguir! Esse pensamento vem mesmo antes de darmos o primeiro golpe e 
o gigante acaba ganhando por intimidação. Não podemos ser assim, pois com 

Cristo somos mais que vitoriosos. Não podemos nos entregar e é com esse 
intuito de fazer todos continuarem na batalha que venho trazer mais esta 

mensagem nascida nas entre linhas da palavra de Deus. 
 

 
 

 A HISTÓRIA 
 

Israel uma grande Nação, que ao sair do Egito arrasa tudo pela 
frente, nações temem estar no caminho de Israel, um povo que servia ao 

Deus verdadeiro e por Ele era ajudado. O tempo foi passando e a nação de 
Israel foi crescendo até chegar nessa mensagem que vou lhes revelar. 

Os anos se passaram e agora esta maravilhosa nação tem seu 
segundo rei, que se chama Davi, que eu acho que tinha raízes de mineirinho, 

pois seu pai o faz levar queijo para seus irmãos e quem gosta de queijo é 
mineiro (I Sm.10:18), mas brincadeiras a parte, o menino Davi obedecendo 

ao pai deixa as ovelhas aos cuidados de um outro pastor e se prepara para 
partir rumo ao campo de batalha onde seus irmãos estavam. 

Tudo pronto o jovem Davi parte para levar os mantimentos no 

como seu pai lhe ordenara, e em meio ao caminho ele vai pensando no que 
ele ira ver, talvez pensando em ver os Filisteus derrotados, mortos, 

envergonhados, e os Israelitas vencedores, triunfantes, mas não foi isto que 
ele viu. Chegando ao campo de batalha a cena que ele vê muito lhe 

desagrada, Davi vê uma aberração da natureza, um grande homem com três 
metros de altura todo equipado de uma armadura humilhando o seu povo, 

era o gigante filisteu chamado Golias. 
Então o pequeno Davi, com seus 1,60 m de altura, vendo que 

ninguém havia se prontificado em lutar como gigante e que já a alguns dias 
ele vinha afrontando o exército resolve enfrentar aquela aberração, pois Davi 

mesmo diz algo sobre o gigante: Quem é este incircunciso para afrontar 
o Exército do Deus vivo? Davi sabia em quem confiava. Então levam o 

jovem até o rei Saul e lhe informam que o moço queria lutar contra o gigante, 
e como Saul não tinha mais ninguém que se prontificasse ele deixa Davi ir 

para a batalha. Davi é vestido com a armadura do rei Saul, mas a armadura 

do rei fica muito grande e desajeitado, pois era como a armadura do mundo 
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posta sobre a vida de uma pessoa temente a Deus, em nada pode te ajudar 
nas suas batalhas, elas só vão piorar. Mas Davi, sabendo que sobre ele 

estava a unção que Deus tinha mandado através do profeta Samuel, e que 
sua fé era firmada em um Deus que o amava, ele pega a sua própria 

armadura, as mesmas com as quais já teria matado um urso e um leão, 
aquelas que dirigidas pelo Espírito Santo o levariam à vitória. 

Um exército amedrontado jamais terá as armas que matam 

gigantes, mas uma pessoa que tem fé em Deus pode qualquer coisa. Lembre-
se de uma coisa, Sansão usou uma queixada para matar mil, Elizeu usou uma 

capa para abrir um rio, Moisés usou um cajado para abrir um mar, Então Davi 
usaria suas armas para matar aquele gigante, pois o importante não é a 

arma, mas sim que a está segurando. 
Certamente cada um de nós precisa dessas armas para vencer 

nossos gigantes. E não se iludam, eles virão a qualquer momento. 
 

 

 AS ARMAS DE DAVI 
 
Agora vamos conhecer as armas que Davi usou para derrubar o 

gigante e sair vitorioso daquela batalha, mas antes para você usar esta 
mensagem para ter vitória existe um versículo que quero lhe mostrar, e que 

por incrível que pareça Davi sabia, algo que nos temos que aprender. 
I João - 5:4 - Porque todo o que nascido de Deus vence o mundo; e 

esta é a vitória que vence o mundo; a nossa Fé. 
Use de sua fé para crer nesta palavra, e tomar posse dela, e mais 

ainda ser um vitorioso, derrubando os gigantes que cruzarem seu caminho. 
Se Davi não tivesse fé no Deus que ele seguia e servia ele jamais entraria 

naquela batalha. A fé faz o impossível acontecer. 

Todo cristão deve andar armado sim, pois não sabemos em qual 
momento iremos enfrentar uma luta e se formos pegos desprevenidos 

certamente iremos ser abatidos, e eu não falo de armas de fogo, mas falo das 
armas que jamais devem ser deixadas de lado na vida de um bom cristão as 

quais vamos aprender a tê-las neste estudo. 
Quando Davi vai levar os mantimentos para seus irmãos ele 

também levou suas armas, pois ele não sabia o que encontraria no percurso e 
no campo de batalha, e certamente Davi estava tão acostumado com aquelas 

armas que elas já não eram um peso, mas faziam parte de seus apetrechos, 
eram indispensáveis para ele. 

Quando Davi se prontifica lutar contra o gigante ele já sabia quais 
armas usar, e ter colocado a armadura de Saul foi só para não desagradar o 

rei que já estava caminhando para a ruína da soberba e da desobediência 
para com Deus. Então Davi após receber a autorização saca as suas armas, e 

eram estas as armas que Davi usou para vencer Golias. 
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1ª ARMA – O CAJADO 
 

O texto é bem claro ao relatar que Davi tomou em sua mão o seu 
cajado, aquele que ele usava para conduzir as ovelhas de seu pai, olhando 

muitos diriam que era apenas um pedaço de pau, uma vara de madeira e até 
mesmo o gigante Golias achou aquilo uma piada (I Sm-17:43), mas para 

Davi era algo que sempre estava perto dele, algo que ele sabia usar. 
Estamos indo para a batalha seu um cajado, pois eu creio que o 

cajado de Davi representava a AUTORIDADE, pois a bíblia relata que Davi 
caminha em direção a Golias com autoridade, ele não teve medo do inimigo, 

mesmo com as afrontas do gigante. Precisamos de autoridade, e é por isso 
que os demônios tanto batalham para conseguirem de volata a autoridade 

que lhes foi retirada por Deus, mas nos foi dada pelo nome de Jesus. 

Não tema o gigante, seja qual forem os problemas de sua vida, 
caminhe em direção do gigante, mas leve o cajado, ele é indispensável em 

sua vida. O próprio Davi no Salmo 23, no versículo 4, nos mostra isso, leia. 
Só para te lembrar quero citar que estava nas mãos de Moisés era um cajado 

e que ele tocou no mar para abri-lo a mando de Deus, um cajado. 
 

 

2ª ARMA – A PEDRA 
   

Antes de ir ao encontro de Golias Davi pega cinco pedras, e pedra 

e fragmento de rocha, mas foi só com uma que Golias caiu, as outras quatro 
estão na mensagem “As cinco pedras de Davi”. Foi com uma dessas 

pedras que Davi derrubou o gigante acertando lhe a testa, que era o único 
local desprotegido e todo o seu corpo. Considerando que Davi era homem de 

pequena estatura, e alguns teólogos acreditam que ele tivesse 1,60 m de 
altura, então chegamos a conclusão que sua força não era suficiente para que 

a pedra cravasse na testa do gigante, também que o local, a única abertura 
do capacete, era quase impossível de acertar em um só tiro, a pedra não 

poderia ser outra arma senão a FÉ, a fé que vence o mundo. Nossas escolhas 
sempre serão as erradas por que se nós não usarmos da fé, de nada adianta. 

  Davi viu o tamanho do gigante, e embora os soldados do exército 
possam ter pensado que o jovem Davi era um louco caminhado para a morte, 

ele mesmo já sabia em seu coração que a morte do gigante era apenas uma 

questão de tempo, isso mostra a fé que David possuía, senão vejamos o que 
Davi disse a Golias antes de matá-lo que naquele dia daria a carne de Golias 

aos urubus e as feras da terra.  
Tenha fé meus amados amigos e tome a atitude de laçar a pedra 

em direção ao gigante, com toda certeza ele vai cair, mesmo que sua força 
seja pouca saiba que a força e a pontaria são por conta do nosso Deus. 
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3ª ARMA – O ALFORJE 
   

Ao pegar as pedras no riacho que havia perto do campo de 
batalha Davi as coloca, ou seja, as guarda em seu Alforje, e esse apetrecho é 

uma bolsa que se usava para levar mantimentos e equipamentos para o 
campo ou em uma viagem. Essa arma é indispensável em nossas vidas, pois 

o alforje é o CORAÇÃO, mas não um coração qualquer, e sim um que o 
próprio Davi nos fala nos seus Salmos, “quem subirá no monte do Senhor, ou 

quem estará em seu santo lugar? O puro de coração (Sl.24:4)”, “um coração 
quebrantado e contrito Deus não despreza (Sl.51:17)”. 

  Dentro de um coração puro há alimentos bons para todos, tenha 
um coração puro e o gigante não resistirá, pois o servo de coração puro não 

tem espaço para medo, decepções, ou quaisquer outros tipos de sentimento, 

que não seja a vitória, o gosto de derrubar gigantes é só para crente valente. 
Mais talvez a maior qualidade do coração puro é guardar a arma da fé. Um 

bom servo do Senhor deve ter um bom coração para somente assim guardar 
a fé. Não devemos usar nossos corações para guardar mágoa, rancor, irá ou 

qualquer outro sentimento pecaminoso. Quando a fé está no coração então 
nesse coração so tem espaço para o que é bom e agradável a Deus.  

 
 

4ª ARMA – A FUNDA 
   

Funda é uma espécie de estilingue, que se usava para atirar 
pedras. De fato esta sim é uma arma, uma que pode machucar alguém. Davi 

tinha uma funda e certamente quando ele saía com as ovelhas de seu pai ele 
aproveitava para treinar alguns tiros de pedra, o que lhe trouxe confiança 

naquilo que fazia e se somos bem treinados certamente na hora que formos 
solicitados naquilo que treinamos teremos confiança. Mas que arma seria a 

funda? Eu te digo, a funda é a PALAVRA DE DEUS. 
Então quando Davi chega bem perto do gigante ele enfia sua mão 

no alforje, sem deixar cair o cajado e pega a pedra a colocando na funda e 
começa a girar (Davi coloca a mão no coração, saca a fé, sem deixar 

cair a autoridade e lança a palavra profética). Acredito que enquanto 
girava a funda ele orava ao Deus verdadeiro e fiel. 

  Aos olhos de Golias aquela funda não lhe metia medo, pois além 

de não ser uma espada, estava nas mãos de um menino, mas aos olhos de 
Davi não era só uma funda era algo maior e superior a qualquer espada, era 

a da PALAVRA de Deus, pois o apóstolo Paulo nos relata que ao tomarmos a 
armadura de Deus devemos pegar a verdadeira arma que é a espada 

(Ef.6:17). Não despreze a bíblia, se alimente dela, viva com ela, durma com 
ela, pois foi com a palavra que Jesus venceu o diabo no deserto (Mt.4:1). 

Examinai as escrituras por que julgai ter nela a vida eterna (Jo.5:39). 
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 CONCLUSÃO 
 

Hoje muitas pessoas estão saindo para as batalhas desarmadas e 
estão sendo abatidas no campo de luta, pessoas que deveriam ser 

vencedoras estão perdendo e sofrendo horrivelmente. Precisamos acordar e 
municiarmos das únicas armas que tem poder de fogo contra os gigantes que 

se levantam contra nossas vidas nos dias de hoje. 
Como pregador da palavra de Deus não quero que os cristãos de 

hoje sejam pessoas ignorantes no conhecimento da bíblia, pois o profeta já 
disse que sofremos por falta de conhecimento, entendimento, sabedoria na 

palavra do Senhor (Os-4:6). Por isso devemos conhecer a palavra de Deus 
para assim evitarmos sofrimentos em nossas vidas. 

Eu não sei quais são as dificuldades que se levantaram contar sua 

vida, mas de uma coisa eu tenho certeza, se você tomar posse das armas que 
matam gigantes você será mais um vitorioso. 

Deus te abençoe ricamente em o nome de Jesus. 
 

Amados irmãos:  
Você foi abençoado por esta mensagem? 
Você é uma pessoa grata? 
 

Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, pois só quem planta pode 
colher! 
 

Alexandre Augusto Pereira 

BANCO DO BRASIL 

CONTA ......... 28.493-9 

AGÊNCIA ...... 0308-5 

 

Mostre sua gratidão através de sua atitude. 

Contatos 
Pr. Alexandre Augusto 
Telefones: 

35.99199.71.01 - TIM 

35.99921.70.41 - VIVO 
pastoralexandreaugusto@bol.com.br 
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